## DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec le représentant spécial du souverain pontife, Mgr Francisco Escalante, qu'accompagnait l'archevêque de Libreville, Mgr Jean-Patrick Iba-ba, alors que se sont apaisées les tensions entre l'Etat et l'Eglise.

Page 4

## **CND**

Au terme de contretemps à répétition, faute de ressources financières, le Conseil national de la démocratie (CND) tient ce jeudi, à l'auditorium du Conseil économique, social et environnemental (CESE), sur le boulevard de la Nation, sa 2e Session plénière ordinaire.

Page 4

## CONDAMNATION

En détention à la prison du Château depuis octobre 2018 pour vol avec arme blanche, TA a été condamné à trois ans de prison, dont 10 mois avec sursis, par le tribunal des mineurs de Port-Gentil. Il devrait recouvrer la liberté dans deux mois environ.

Page 9

## EN FINIR AVEC LA commémoration de la journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des

femmes, le mercredi 25 novembre dernier – et les 16 jours d'activisme en cours – a eu pour point d'orque le lancement des travaux de la Task Force "Gabon égalité". En renfort de mesures-phares contenues dans la Stratégie de promotion des droits des femmes et de réduction des inégalités femmes-hommes.

**Pages 2 & 3** 



Si, aujourd'hui avec moins d'un million d'âmes, on ne peut plus circuler à Libreville qu'en serait-il quand elle aura atteint la dimension de Kin-Malébo?

Depuis un certain temps, en fin d'après-midi, c'est un inexplicable "go slow" qu'on observe dans la capitale, notamment, dans le sens Rond-point de la Démocratie-Angondjè. Pire, entre le Carrefour-Charbonnages et la Cité-des ailes à Akanda. Il faut entre 4 et 5 heures pour parcourir les 9 Km! C'est pourquoi certains Akandais qui bossent à Libreville sont obligés de traîner dans la ville jusqu'à 23 heures avant de se décider à regagner leurs domiciles. De quoi devenir fou..

Souvent, on croit qu'un accident de la circulation serait à l'origine de ce désagrément. Que nenni. Le problème de cet embouteillage récurrent sur ce petit tronçon desservant Akanda résulte du fait que tout le monde prend d'assaut cette voie datant de la coloniale au même moment. Le drame est qu'en développant cette commune, on a pensé à tout sauf à l'essentiel. C'est-à-dire la construction des voies d'accès. Le projet de la voie de contournement est resté sur papier depuis 10 ans. Comme d'habitude d'ailleurs. On se rend à l'évidence lorsque des obstacles se dressent devant nous. Et on cherche en vain des solutions. Seulement là, là, là, dans l'urgence il faut appeler la police à la rescousse. Car, les "go slow" sont le fait des usagers de la route indisciplinés. Comme la police n'est pas là pour les "civiliser", c'est la jungle. Pendant ce temps, nos agents sont "occupés" ailleurs avec les taximen...

Alors, mon Général, faites donc vos jeux quoi ...

...MAKAYA

**COVID - 19** 







à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



avec le coude fléchi ou un mouchoir leter immédiatement le mouchoir



Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



Nettoyez les objets